

創立記念日ごあいさつ

梅雨も明け、いよいよ夏本番となりました。皆様におかれましては、暑さに負けずスポーツを楽しんでいらっしゃるものと存じます。

近年の猛暑を受け、お客様に安心してスポーツをお楽しみいただくための熱中症対策は、私たちの最重要課題です。一昨年より導入した暑さ対策システム「ヒート・エスケープ（夏季高温時間帯休講制度）」（一部会場を除く）に加え、レッスン内容の工夫など、気候変動への適応と皆様の安全確保には引き続き最善を尽くしてまいります。

また、スポーツの楽しみ方も多様化し、健康維持やウェルネスを重視される方が増えています。私たちは、競技としてのスポーツだけでなく、皆様のライフスタイルに寄り添った様々な形で『喜び合う』スポーツの場を提供し続けてまいります。

さて、来る7月24日、弊社は創立35周年を迎えます。会社移行前から数えますと45年となります。これもひとえに、長きにわたり皆様から賜りましたご厚情に心より深く感謝申し上げます。

少子高齢化が進む日本において、「健康寿命の延伸」は社会全体の願いです。私たちはスポーツを通じて皆様が心身ともに健康でいられるよう、質の高いサービスを提供することで、この社会課題の解決にも貢献してまいります。

創業精神である「『喜び合う』で日本一を目指す」を胸に全スタッフが一丸となり、より一層サービス向上に努めてまいります。

今後とも、変わらぬご愛顧を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

令和7年7月吉日

株式会社ツカダプランニング

代表取締役 東田伸彦